

Protokoll zur Jahreshauptversammlung am 25.1.2019

1. Norbert Chur eröffnete pünktlich die Jahreshauptversammlung um 19.05 Uhr
2. Die anwesenden Knappen erhoben sich, um den von uns im letzten Jahre gegangenen Kameraden zu gedenken
3. Es wurde der Tagesordnungspunkt 4 a. Wahl des Vereinslokals durch die Versammlung in die Einladung aufgenommen.
4. Es waren 26 Knappen trotz des schlechten Wetters (Eis) erschienen. Norbert Chur begrüßte unser neues Mitglied Dr.-Ing Klaus Schmidtalbers aus Grevenbroich, der in seiner Jugend hier im Hammertal aufgewachsen ist und er war erfreut einen so aktiven Knappenverein hier vorgefunden zu haben.
5. Wie schon angekündigt, wurde unser langjähriger Vorsitzender Helmut Stracke zum Ehrenvorsitzenden des Hammerthaler Knappenvereins ernannt. Norbert Chur hielt eine Laudation auf den Ehrenvorsitzenden, der diese Ehrung mit Freude annahm und seine Bereitschaft erklärte weiterhin dem Knappenverein mit Rat und Tat zur Seite zu stehen. Des Weiteren wurde Werner Köster, langjähriger Fahnenträger für seine 25-jährige Zugehörigkeit geehrt.
6. Die Wahl des Vereinslokals wurde einstimmig beschlossen und die Wirtin Petra Weißelberg erklärte sich bereit uns weiterhin aufzunehmen.
7. Das Protokoll der letzten Versammlung von 21.9.2018 stand online auf unserer Webseite und wurde nicht nochmals vorgelesen.
8. Norbert Chur berichtete, dass 25 Kittelträger das Oktoberfest in Herbede miteröffnet haben und auch den traditionellen Bergmannsgottesdienst in der Kirche Sprockhövel mit einer Abordnung besucht haben. Der Knappenverein Giershagen hatte ins Sauerland zu Silvester gegen 9.30 Uhr zu einem Bergmannsgottesdienst eingeladen und eine Abordnung unseres Vereins unter der Leitung von Frank Jakob nahm diesen Termin wahr.
9. Der Kassenbericht wurde von Ralph Schürmann, der in schriftlicher Form vorlag, vorgetragen und nach Erläuterung zum Kassenbestand beantragten die Kassenprüfer die Entlastung des Kassierers. Dieser wurde einstimmig von der Versammlung genehmigt.
10. Zu Punkt 10 der Tagesordnung (Beitragserhöhung) kam es zu einer lebhaften Debatte und das Für und Wider wurde ausführlich besprochen, wobei die Tendenz zu einer kleinen Beitragserhöhung sich mehrheitlich herauskristallisierte. Es wurde ab 2020 ein Jahresbeitrag von Euro 20,00 einstimmig mit 26 Ja-Stimmen beschlossen.
11. Um die Ausgaben, wie Zuschuss zum Kittel, Ehrungen, Feste, Versammlungen in der gewohnten Form auch in 2019 durchführen zu können, hat Ricardo Amado seine Bereitschaft erklärt den Gewinn, der bei dem Hammertaler Dorffest in 2019 erzielt wird, zu verdoppeln. Helmut Brocke erklärte sich bereit eine Spende in Höhe von 150,00 Euro für das Jahr 2019 zu überweisen, damit der Verein seine Aufgaben wie in den vergangenen Jahren erfüllen kann, ohne den Kassenbestand hier heranzuziehen.
12. Termine wurden gemäß der vorliegenden Terminübersicht besprochen.
13. Der Verein plant vom 16.8 bis 18.8 2019 eine gemeinsame Fahrt nach Maastricht durchzuführen. Da in den vergangenen Jahren die Teilnehmer aus dem Vereinskreis nicht ausreichten, diese Fahrt durchzuführen, wird unsere Vereinswirtin diese Fahrt ihren Gästen ebenfalls anbieten, so dass wir sicherlich eine stattliche Zahl von 50 Teilnehmern zusammenbekommen werden. Die Anmeldefrist endet am 15.4.2019.
14. Für unser Jubiläum 130 Jahre Hammerthaler Knappenverein werden bis zur Aprilversammlung konstruktive Vorschläge aus dem Mitgliederkreis erwartet und dann diskutiert und beschlossen.
15. Der Bericht des Landesverbandes wird im April durch Helmut Stracke vorgestellt, da er Mitglied im Landesverband ist.
16. Die Termine, Geburtstage und Ehrungen werden durch den Vorstand aktualisiert und in der nächsten Versammlung vorgestellt werden.
17. Nach dem Singen des Steigerlieds und dem Schnaps wurde die Veranstaltung um 21.25 Uhr harmonisch beendet.

Witten, 27.1.2019 Helmut Brocke Schriftführer